

Alexandra Beck
Burgwiesenstrasse 5
8570 Weinfelden

Mündliche Anfrage «Gefährliche Kreuzung zwischen Weinfelden und Mauren – im Unterhard – Einfahrt Kreuzlinger- in Konstanzerstrasse»

Geschätzter Stadtparlamentspräsident, geschätzte Kolleginnen und Kollegen des Parlamentes, geschätzte Mitglieder des Stadtrates.

Wiederholt hat es an der Kreuzung im Unterhard Unfälle gegeben. Dabei ist ein Mensch gestorben, weitere wurden verletzt.

Die Einfahrt von Weinfelden her in die Kantonsstrasse ist mit verschiedenen Gefahren verbunden:

- Beim Stopp hat es eine Strassenlampe, die auf dem Kandelaber steht und unter Umständen die Sicht behindert.
- Einige Meter weiter vorne Richtung Mauren hat es auf der linken Seite der Kantonsstrasse einen Holzzaun, an welchem Plakate angebracht werden und die Sicht auf beide Seiten behindert.
- Von der langgezogenen Kurve von Weinfelden her Richtung Mauren kommend, fahren die Fahrzeuge zum Teil sehr schnell und haben je nachdem, was auf dem Land auf der südlichen Seite der Strasse angebaut wird, nur eine eingeschränkte Sicht auf die besagte Kreuzung.

Meine Fragen an den Stadtrat:

- Hat der Stadtrat zusammen mit dem Kanton Thurgau geprüft, wie diese Kreuzung sicherer gemacht werden kann?
- Wurde allenfalls eine Geschwindigkeitsanpassung von Weinfelden Richtung Mauren kommend geprüft?

Vielen Dank für die Beantwortung meiner Fragen

Alexandra Beck, Stadtparlamentarierin Die Mitte
Weinfelden, den 26.11.2022